
Gli occhi sono lo specchio dell'anima. 
 

Chi è attento ad osservare le persone per riuscire a cogliere gli stati d'animo, sicuramente osserva per prima cosa gli occhi. 

Perché gli occhi riescono a trasmettere emozioni uniche e irripetibili, la loro capacità di trasmettere emozioni è semplicemente ineguagliabile. 

Poche parti del corpo umano sono così delicate come gli occhi. 

In questa fase della nostra esistenza gli occhi sono sempre pronti a inebriarci e a cogliere il pur minimo sentimento di colui che si trova di fronte 

a noi. 

La tristezza, la gioia, la solitudine, l'amore e così via sono i valori che gli occhi inviano in modo impercettibile con un semplice movimento, che si 

traduce in una sola parola: speranza. 

Questa lunga pandemia ci ha trasformato in una triste maschera carnevalesca, con i visi nascosti e gli sguardi attoniti e tristi, auguriamoci che al 

più presto tutto questo finisca. 

La fotografia coglie tutto, immortalando espressioni uniche. 
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